

Pressemitteilung 22/2020

München, 18.12.2020

Alle kreisangehörigen Gemeinden, Märkte und Städte sind ab jetzt Mitglied beim Bayerischen Gemeindetag

Sulzbach-Rosenberg komplettiert Bayerns größten Kommunalverband

„Das ist ein starkes und eindrucksvolles Zeichen kommunaler Solidarität“, sagte Gemeindetagspräsident Dr. Uwe Brandl. Die Stadt Sulzbach-Rosenberg (Lkr. Amberg-Sulzbach) ist ab 1. Januar 2021 das 2.031. Mitglied des Bayerischen Gemeindetags. Mit ihrem Beitritt zu Bayerns größtem Kommunalverband sind nun alle kreisangehörigen Städte, Märkte und Gemeinden des Freistaats Bayern Mitglied des seit dem Jahre 1912 bestehenden Verbands. „Sulzbach-Rosenberg zeigt mit seinem Beitritt kommunale Solidarität unter den kreisangehörigen Kommunen und stärkt die Durchschlagskraft des gesamten Verbands. Mit sämtlichen kreisangehörigen Gemeinden, Märkten und Städten im Rücken können wir als Verband noch stärker als bisher die kommunalen Anliegen gegenüber der Bayerischen Staatsregierung und dem Bayerischen Landtag zur Sprache bringen“, sagte Brandl.

Sulzbach-Rosenberg ist mit 20.000 Einwohnern die größte Stadt im Landkreis Amberg-Sulzbach. Über Jahrhunderte wuchs die Stadt mit dem Eisenerzbergbau und der Eisenverhüttung. Die gute Verkehrsinfrastruktur durch die Anbindung an Autobahnen und Bundesstraßen machen Sulzbach-Rosenberg als Wirtschaftsstandort attraktiv. Sie konnte sich deshalb zum heutigen modernen und attraktiven Industrie- und Dienstleistungsstandort mit großer Branchenvielfalt entwickeln. Die Stadt bietet eine ausgezeichnete Lebensqualität vor allem für junge Familien. Kinderbetreuung in Krippen und Kindergärten sowie ein umfangreiches Bildungsangebot an allen Schularten sind umfassend vorhanden. Den Ruf einer Kulturstadt, der weit über die Grenzen des Landkreises hinausstrahlt, verdankt die Stadt dem hervorragenden Kulturprogramm und ihren vielen kulturellen Einrichtungen. Sulzbach-Rosenberg gilt nicht umsonst als „Herzogstadt mit Flair“.

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Wilfried Schober, Pressesprecher des Bayerischen Gemeindetags,
Tel 089 360009 - 30, E-Mail: wilfried.schober@bay-gemeindetag.de
Homepage: www.bay-gemeindetag.de

Der Bayerische Gemeindetag

ist der Sprecher von 2.030 kreisangehörigen Gemeinden, Märkten und Städten. Gegenüber dem Bayerischen Landtag, der Bayerischen Staatsregierung und anderen Institutionen vertritt er kraft Verfassung die kommunalen Interessen. Der Verband berät seine Mitglieder umfassend und ist über den Deutschen Städte- und Gemeindebund auf der Bundesebene sowie über das Europabüro der bayerischen Kommunen in Brüssel präsent.

